
2017年 副理事長 佐々木 信行 ご挨拶 

 

 

本年度、副理事長を勤めさせていただきます西班の佐々木で

す。 

高尾新理事長のもと会員の皆様にとって有意義な会となりま

すよう 役員一同一丸となって運営を進めて参る所存でござい

ます。 

何かとご迷惑をおかけ致しますが精一杯勤めさせていただきますので会員の皆様には本年

度もどうかご協力の程よろしくお願い申し上げます。 

 



2017年 副理事長 小林 孝敏 ご挨拶 

 

 

本年度副理事長を仰せつかりました小林孝敏です。 

今まで西班班長をはじめ、会計、渉外室長、会員研鑚室長、

60周年副実行委員、運営室長と様々なクラブ運営に携わらせ

て頂きました。 

そして、青年クラブの偉大さや伝統や運営の難しさを勉強させて頂いた事を、今年は副理事

長として活かせるよう更に精進し、高尾理事長を支えれるよう今年 1年頑張りますので、是

非とも皆様ご協力の程、よろしくお願い申し上げます。 

 



2017年 運営室長 大坪 利光 ご挨拶 

 

 

今年度、運営室長を仰せつかりました 中班の大坪利光でご

ざいます。 

これまで何度か役員をさせていただきました経験を生かし、こ

の一年も 皆様のお役にたてるよう務めてまいります。 

何かと至らぬ点や不慣れな点があるかと思いますので、是非とも会員皆様方のご指導ご鞭

撻の程、何卒宜しくお願い申し上げます。 この一年私自身成長出来ればと思っております。 

 



2017年 渉外室長 藤田 啓人 ご挨拶 

 

 

今年度、渉外室長を務めさせていただくことになりました中班

の藤田啓人です。 

長年に渡って行われている愛の菓子運動を少しでも多くの

方々にご協力を頂けるように、そしてより一層子供たちに喜ん

でもらえる事を第一に考え、事業に取り組みたいと考えております。 

また新春懇親会もしっかりとした副室長を中心に、精一杯取り組む所存です。 私自身、至ら

ない点も多々あると思いますが、一年間皆様のご指導ご鞭撻の程よろしくお願いいたしま

す。 

 



2017年 会員研鑚室長 横山 弘一 ご挨拶 

 

 

本年度、会員研鑽室長を務めさせて頂きます横山弘一です。 

高尾理事長のもと、 私が担当させていただく事業では会員の

皆様の交流を深め、 ひいては会員各社の社業の発展に少し

でも寄与できれば幸いです。 

どうか皆様、この一年宜しくお願い致します。 

  

 



2017年 広報室長 小柄 順平 ご挨拶 

 

 

昨年度に引き続き本年度も広報室長を務めさせて頂きます西

班の小柄順平です。 

広報室の布陣も昨年同様、北班 大植さんと西班 瀬戸さんと

なっております。 

担当させて頂く事業に於いて会員の皆さん・会員各社にとって有益なものとなりますよう邁進

する所存です。 

  

至らない点も多々あると思います。ご指導ご鞭撻の程宜しくお願いします。 

 



2017年 会計理事 岡 政芳 ご挨拶 

 

 

本年度、会計理事を務めさせて頂く、中班の岡政芳です。 

会計理事という重要な役割でプレッシャーを御座いますが、そ

のプレッシャーを力に変えて、一年間邁進して行きたい所存で

す。 

至らない点も多々あると思いますが、皆様のご指導、ご鞭撻の程、宜しくお願い致します。 

 



2017年 東班班長 津田照久 ご挨拶 

 

本年度、東班班長を仰せつかりました津田照久です。  

 

東班におきまして、OB・現役会員共に少いながらも 独自の盛

り上がりのあった東班ですが、さすがにとうとう現役会員が一

人となってしまい空前の灯火でございます。 

 

班長を務めるにあたり、班員の増強が急務であり、また本会とのパイプ役をしっかりとこな

し、OB様の皆様のご意見ご要望にしっかりと耳を傾け、ご迷惑をおかけしないように頑張っ

ていく所存です。  

 

また、心に残るような旅行を本年度こそ実行したいと思います。 

至らない点も多々あると思いますが、皆様よろしくお願い致します。  

 



2017年 西班班長 瀬戸 治彦 ご挨拶 

本年度の西班班長を務めさせて頂きます瀬戸 治彦です。 

鶴沢さん。現役最後の一年を西班の班長として尽くして頂きあ

りがとうございました。 現役会員の減少が危ぶまれています

が、西班も今後数年間、現役会員が減少し続けます。 

現役会員が現在のこうした環境の中で活動出来るのも、かつ

て OB会員の方々の努力で築き上げてきたものがあり、それ

は歴史や伝統があるということなのだと思います。 

大阪菓業青年クラブに在籍して班会合や活動で学ばせて頂いたことは数あります。 班活動

などを通じて皆さんにお返しできるように頑張りたいです。 至らない所もあるかと思います

が、皆様宜しくお願い致します。 

 



2017年 南班班長 綱木 慎二 ご挨拶 

2017年南班班長をさせていただきます綱木慎二と申します。 

このクラブに入会して 2年目でまだまだ分からないことばかり

ですが、入会してよかった気がします。 

歳を重ねるごとに外で学ぶ機会や、新しい出会い、発見など

が減ってきました。この 2年間のクラブ活動を通して様々な先

輩たちとの会話が私にとって良い刺激になっていると思いま

す。 

班長としてこの 1年精進し実りある一年にしたいと思います。OBの方々、先輩の方々に恥じ

ることのない活動をしていきたいと思いますのでどうぞよろしくお願い致します。 

 



2017年 北班班長 谷川 陽一 ご挨拶 

 

北班 班長として 1年間、班員の皆さんにご参加いただける班

活動の運営をしたいと思います。よろしくお願いします。 

  

  

  

 



2017年 中班班長 荒木 一博 ご挨拶 

 

 

2017年度、中班班長を務めさせていただくこととなりました荒

木一博です。 

班活動を通し菓業青年クラブの発展に精一杯尽力させていた

だきます。 

いろいろご指導を仰ぐ機会もあるかと存じますが、その節はよろしくお願い申し上げます。 

 


	2017年副理事長佐々木信行ご挨拶
	2017年副理事長小林孝敏ご挨拶
	2017年運営室長大坪利光ご挨拶
	2017年渉外室長藤田啓人ご挨拶
	2017年会員研鑚室長横山弘一ご挨拶
	2017年広報室長小柄順平ご挨拶
	2017年会計理事岡政芳ご挨拶
	2017年東班班長津田照久ご挨拶
	2017年西班班長瀬戸 治彦ご挨拶
	2017年南班班長綱木慎二ご挨拶
	2017年北班班長谷川陽一ご挨拶
	2017年中班班長荒木一博ご挨拶

